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Posto de Saúde está aberto até as 21 horas Mais investimentos no Transporte Escolar

Números da Biblioteca

Usuários
E. Infantil: 17
E. Fundamental: 167
E. Médio: 156
Comunidade: 346
Total: 686

Pesquisa
Obras Gerais: 107
Filosofia e Religião: 42
Ciências Sociais: 40
Lingüística: 26
Ciências Puras: 36
Ciências Aplicadas: 15
Artes: 36
Literatura: 271
Hist. e Geo.: 69
Internet: 211
Empréstimos: 399
Obras consultadas: 364

Mês Fevereiro

Novo ônibus escolar, de 44 lugares, está atendendo aos alunos da rota de Santa Maria

O ano letivo começou com mais in-

vestimentos no Transporte Escolar no

município de Antônio Carlos. A principal

novidade está sendo comemorada por

pais e alunos da rota de Santa Maria, que

agora têm mais conforto para chegar à

escola com o novo ônibus escolar.

O novo veículo chegou através de

um financiamento do Ministério da

Educação, dentro do projeto Caminhos

da Escola. Os investimentos somam R$

172.700,00. A contrapartida do município

é de R$ 22.701,42. O valor financiado jun-

to ao Governo Federal é de R$ 149.998,58,

a ser pago em 66 meses.

São 44 lugares no ônibus mais mo-

derno da frota municipal que é composta

por dois ônibus, cinco micro-ônibus e

uma van sprinter.

Todos os veículos passaram por ser-

viços de revisão e reparos em janeiro deste

ano, para uma volta às aulas segura dos

alunos. Foram investidos R$ 67.987,00 em

mecânica e lataria dos veículos.

R$ 250 mil para o passe
escolar em 2009

Já os investimentos na distribuição de

passes escolares a alunos das redes Muni-

cipal e Estadual e a alunos que cursam o

Ensino Superior e Técnico em cidades

vizinhas também continuam altos. São ini-

ciativas únicas na Grande Florianópolis que

proporcionam oportunidades educacio-

nais excelentes a quem antes não podia

aproveitá-las pelo simples fato de não

poder arcar com os custos do transporte

escolar.

A Lei de Diretrizes e Bases da Educa-

ção determina como responsabilidade do

município a Educação Infantil e o Ensino

Fundamental. Mas em Antônio Carlos,

alunos de todos os níveis de ensino são

beneficiados. O valor de investimento na

compra do passe escolar previsto para

2009 alcança R$ 250 mil.

“Os investimentos que fizemos no

transporte escolar em Antônio Carlos são

motivo de orgulho para nós e exemplo

na Grande Florianópolis”, destaca o pre-

feito Geraldo Pauli.

Cardápio das escolas ganha frutas e verduras
O que já era bom

e gostoso vai ficar

melhor ainda. A par-

tir de abril, todos os

alunos da Rede Mu-

nicipal de Educação

vão ter um cardápio

mais nutritivo e sabo-

roso com a inclusão

de frutas e verduras

na merenda escolar.

A iniciativa da Pre-

feitura Municipal, por

meio da Secretaria de

Educação e Cultura,

tem por objetivo prin-

cipal a saúde dos pe-

quenos que têm uma

das principais refei-

ções do dia na escola.

O cardápio em al-

gumas escolas já tinha

frutas e verduras espo-

radicamente. Com a

licitação da merenda

escolar para 2009,

houve a inclusão des-

ses itens.

Pela tradição agrí-

cola do município,

muitas crianças já têm

por hábito comer hor-

taliças em casa, que

agora estarão presentes

na merenda escolar.

Frutas e verduras

são fontes de vitaminas

e vários componentes

benéficos ao organis-

mo humano – princi-

palmente na fase de

crescimento. Por isso,

criançada, vamos co-

mer sem torcer o nariz.

Curso de Informática
A Secretaria de Educação e Cultura informa que
o início do Curso de Informática foi transferido
para abril. A mudança é em virtude do atraso de
equipamentos e adequação do Tele Centro
para o início das aulas. Pelo site da Prefeitura,
será informada a data do início das aulas. Para
informações sobre o curso e matrículas, procu-
re a Secretaria, ou ligue 3272-1123 R204.

O atendimento da Biblioteca Pública mudou de
horário: das 7h30 às 11h30 e das 13h às 17h.

Carta ao Leitor
É muito bom estar de volta à frente da Admi-
nistração de Antônio Carlos. Não poderia dei-
xar de agradecer a confiança depositada em
nosso potencial e em nossa capacidade de
prestação de serviços públicos. Podem ter a
certeza do nosso trabalho incondicional e de
toda a equipe de secretários. Queremos sem-
pre colaborar da melhor maneira possível em
todas as áreas e necessidades, para que pos-
samos juntos crescer e desenvolver esta ter-
ra que tanto amamos e nos orgulhamos. As
portas da Prefeitura e de todas as secretari-
as estão abertas a toda a população.
O Informativo Municipal está de volta para
prestar contas a você e a sua família das
obras e ações que são realizadas pela Admi-
nistração Municipal. A Comunicação Públi-
ca é uma obrigação de todos os administra-
dores. Tanto pelo Informativo, como pelo site
da Prefeitura www.antoniocarlos.sc.gov.br
você poderá acompanhar nosso trabalho e
ter as principais informações do município.
Acompanhe também notícias pela impren-
sa escrita. Tenha uma boa leitura!

Prefeito Geraldo Pauli
Vice Pedro Paulo dos Santos

Um dos compromissos mais impor-

tantes assumidos pela atual Administração

já foi colocado em prática: o atendimento

de Saúde até as 21h. Agora, a população

de Antônio Carlos pode ter consultas mé-

dicas e atendimento de emergência, à noi-

te, no Posto de Saúde.

Pelo sistema implantado,

as consultas são agendadas até

o horário das 19h. Depois, a

prioridade é para as emer-

gências até o final do plantão.

“Pedimos um pouco de

calma e paciência, pois o sis-

tema foi iniciado há pouco

tempo e ainda está em fase

de testes para o adequar-

mos as necessidades das pessoas”, destaca

a secretária de Saúde e Assistência Social,

Vera Silveira. A secretária diz que sugestões

ou reclamações podem ser levadas direta-

mente a ela, para que o sistema funcione

adequadamente.

Outro compromisso assumido e cum-

prido pela Administração é o funciona-

mento de plantão no Posto de Saúde em

pontos facultativos, quando a população

tem atendimento médico garantido.

"Saúde é prioridade sempre. Buscare-

mos atender as necessidades de nossa po-

pulação, dentro de nossas possibilidades.

Não mediremos esforços em oferecer ser-

viços de Saúde com a qualidade que nos-

so povo merece", garante

o prefeito Geraldo Pauli.

Outra novidade é o aten-

dimento do Odontomóvel

nas comunidades: quando o

veículo estiver nas escolas, os

adultos também poderão

ser atendidos pelo dentista.

E, a partir de abril, o

Odontomóvel prestará ser-

viço em algumas empresas

do município, para que o funcionário não

perca horas de trabalho.

Ainda continua o atendimento de

emergência do SAMU. A população

pode acioná-lo 24 horas por dia através

do telefone 192 ou através do Posto de

Saúde pelo número 3272-1392, durante

o expediente. A Secretaria informa que

o atendimento da Assistência Social e dos

dentistas acontece sem horário noturno.

“Saúde é
prioridade

sempre. Não
mediremos

esforços”

Por que a Escola da Sede ainda está em obras?
Muitas pessoas podem se perguntar

por que a Escola da Sede ainda não fi-

cou pronta. Para esclarecer e tirar as dú-

vidas, o Informativo traz a explicação.

Existe um impasse entre a Prefeitura

e a empreiteira que pede mais dinheiro

para concluir a obra. Na linguagem téc-

nica, “quer um aditivo”, ou seja, mais

recursos do que o previsto na licitação.

Isso até é comum em obras públicas,

porém, o valor pedido é considerado

muito alto pela Administração.

No momento, há a negociação para

o consenso. Reuniões estão sendo rea-

lizadas entre a empreiteira e o setor de

Engenharia da Prefeitura, juntamente

com o arquiteto da Associação de Mu-

nicípios que fez o projeto da escola e

o Setor de Engenharia do Tribunal de

Contas. Tudo isso para que o municí-

pio pague o preço justo pela obra.

As negociações caminham bem para

uma breve solução. Depois, haverá ain-

da mais um prazo para a empreiteira

Impasses sobre recursos atrasaram a obra

entregar a escola, que atenderá aos alu-

nos do Centro do município e do bair-

ro de Canudos.

Obras do asfalto de Santa Maria são retomadas
As obras para o asfalto até a comu-

nidade de Santa Maria estão sendo

reiniciadas. O Governo do Estado aca-

ba de repassar ao município mais uma

parcela do convênio firmado com a Pre-

feitura para a pavimentação.

Através deste convênio, o Estado,

através da Secretaria Regional, vai repas-

sar um total previsto de R$ 1.200.000.

O município já investiu R$ 481.754,96

em recursos próprios, no início da obra.

Do convênio estadual, já foram re-

passados R$ 722.005,88. Com a última

parcela depositada, as obras serão reto-

madas e mais um trecho será asfaltado.

Depois desta etapa, serão repassados

ainda R$ 477.994,12. Com esses valo-

res, será concluído o asfalto para Santa

Maria.

“Estamos trabalhando para entregar a

obra o mais breve possível”, diz o prefei-

to Geraldo Pauli.

Pelo Decreto Municipal 08/2009, ficou proi-
bida a emissão de Alvarás de Funcionamento a
estabelecimentos comerciais, nas áreas urba-
nas e rural, sem a regularização do imóvel, que
compreende alvará de construção e habit-se.
O objetivo principal é normatizar a emissão dos
documentos, pois a partir doa liberação do
alvará, se há irregularidades, o Poder Público
fica responsável por elas. Para mais informa-
ções, procure a Secretaria de Planejamento Ur-
bano, na Prefeitura, ou ligue 3272-1123 R 207.

Mudanças para
emissão de Alvará
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Famílias ganham uma chance para recomeçar

Prefeitura faz parcerias para ajudar atingidos pelos estragos das fortes chuvas de novembro

Posto de saúde
atende até as 21 h
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Escolinhas Esportivas iniciam atividades

Mais investimentos
no trasporte escolar

Várias famílias de Antônio Carlos, que

tiveram de deixar suas casas em novem-

bro, em virtude dos riscos de desmorona-

mento ocasionados pelas fortes chuvas,

estão tendo a oportunidade de reconstruí-

rem suas vidas. Por meio de parcerias entre

a Prefeitura Municipal e o Governo do

Estado, a Cohab, a Rede Record e o Insti-

tuto Guga Kuerten, as famílias estão rece-

bendo auxílio financeiro, novas casas e tam-

bém a alegria de começarem de novo.

Assim que a tragédia das chuvas atin-

giu Antônio Carlos, em novembro do ano

passado, a Prefeitura começou a busca por

auxílio em todas as esferas do poder pú-

blico. Roupas, alimentos e materiais de pri-

meira necessidade passaram a ser distri-

buídos de imediato.

Depois, veio a oportunidade da constru-

ção de novas casas com o apoio da Cohab e

o do Instituto Ressoar da Record. E o Go-

verno do Estado começou a repassar recur-

sos às famílias que perderam suas residências.

Hoje, 13 famílias estão recebendo o Au-

xílio Reação do Governo do Estado, no va-

lor de um salário mínimo por mês.

Em parceria com o Instituo Ressoar da

Rede Record, estão em construção nove ca-

sas de madeira tratada, com 37,5 metros qua-

drados (foto). A família beneficiada ganhará

a casa, sem contrapartida de recursos.

Já a Cohab liberou mais quatro casas de

alvenaria, de 36 metros quadrados, para o

município. Um projeto de lei aprovado pe-

los vereadores autorizou a Prefeitura a repas-

sar recursos municipais para as famílias que

receberam as casas.

E, em março, o Instituto Guga Kuerten

se comprometeu a auxiliar as famílias atingi-

das pelas chuvas, que têm pessoas com ne-

cessidades especiais. O Instituto deve doar

móveis para a mobília dessas residências.

A Prefeitura Municipal, por meio da

Secretaria de Esportes, convida crian-

ças e jovens a participarem das

escolinhas esportivas que iniciaram as

atividades de 2009 no dia23. A partici-

pação é gratuita e as inscrições devem

ser feitas no Ginásio de Esportes. O alu-

no deve apresentar somente a cópia do

documento de identidade.

São cinco modalidades distribuídas em

vários horários, nos três turnos. Confira

os horários. Maiores informações, ligue

3272-0214. Participe, esporte é saúde!

Futsal Masculino: segundas-feiras

das 17h às 20h30, terças-feiras das 19h

às 20h30 (para equipes) e sextas-feiras

das 17h às 20h30.

Handebol Masculino: segundas-fei-

ras das 15h30 às 17h30, quartas-feiras

das 18h30 às 20h30 e sábados das 10h

às 12h.

Handebol Feminino: segundas-feiras

das 13h30 às 15h30, quartas-feiras das

16h30 às 18h30 e sábados das 8h às 10h.

Vôlei Feminino: segundas-feiras das

8h30 às 11h e das 13h30 às 16h30 e sextas-

feiras das 8h30 às 11h e das 14h30 às 17h.

Vôlei  Masculino: terças-feiras das 17h

às 19h30 e quintas-feiras das 17h às 19h30.

Judô M e F: quarta 9h às 11h e 14h às

16h e sexta das 9h às 11h e 14h às 16h.

Futebol de Campo: quarta 8h às 11h30

e das 13h15 às 16h30 sábado 8h às 11h15.

Avenida João F. Martendal recebe melhorias

Servidões de Canudos ganham calçamento
A Prefeitura Municipal, por meio da

Secretaria de Obras, está concluindo o

calçamento em cinco servidões do bair-

ro Canudos. Muitas famílias beneficia-

das com as obras estão comemorando

o calçamento em frente a suas casas.

As servidões beneficiadas são: Boa

Vista, 21 de Junho, Weber, Schetz e

Weber Júnior. Em algumas delas, as

lajotas utilizadas foram reaproveitadas

de pontos do Centro da cidade que re-

ceberam asfalto.

Além das servidões, a Prefeitura vai

calçar mais um trecho da rua VI de

Novembro.

A previsão da Secretaria de Obras

é concluir todos os calçamentos no mês

de abril. Cinco servidões estão recebendo calçamento

A Avenida João Frederico Martendal

recebeu reparos de recapeamento para

recuperar trechos com rachaduras e

esburacados. O trecho recuperado foi

entre a fábrica da Vonpar e a Divisa.

O sistema de recape foi idêntico ao

utilizado recentemente na SC 408 entre a

Divisa e a BR 101 - obra realizada pelo

Governo do Estado e que devolveu se-

gurança ao tráfego na rodovia, com o fim

das centenas de buracos que tanto atrapa-

lharam a vida dos motoristas.

Já em frente à rua Das Flores (Portal

Verde Vale) o asfalto, sinalização e

tarraxas de segurança estão recuperadas.

E, estão sendo instaladas as barras de se-

gurança, chamsdas defensas (guard rails),
ao lado do rio Biguaçu.

Atividades esportivas são gratuitas

Em breve, serão instaladas barras de ferro de proteção ao longo do rio Biguaçu


